

1996-97

Stahlarbeitersoli und Projekte in Brasilien



Gemütliche Runde mit brasilianischen Stahlarbeitern

Organisiert vom Stahlarbeitersoli-Netz besuchten brasilianische Stahlarbeiter 1993 den AKI in Berlin. In den Jahren 96/97 beteiligten sich Mitglieder unseres AK an Projekten in Brasilien, die vom Nord-Süd-Netz des DGB organisiert wurden.

Als Gast bei der Gründung der KCTU

Ende Dezember 1995 wurde in Seoul der Dachverband der demokratischen Gewerkschaften KCTU gegründet. Die neue Gewerkschaftsorganisationen waren Produkt des Kampfes der Arbeiter/innen gegen die Park-Militärdiktatur. Heute ist die KCTU die Schwesterorganisation der IG Metall. Doch damals schreckte der IG Metall-Vorstand noch vor einer Anerkennung des neuen Dachverbandes zurück. Im Rahmen des Kalten Krieges hatten die deutschen Gewerkschaften mit den „Gewerkschaften“ des Militärregimes kooperiert. Für den AKI war unser Kollege Hans Köbrich Gast des Gründungskongresses.

